

Una encuesta no científica realizada desde este periódico digital, en la que se han contabilizado un total de 771 votos desde el 5 al 11 de agosto, manifiesta que nuestros lectores se decantan claramente por el retorno de las Ferias y Fiestas a las zonas centro de la ciudad.

Así más del 80% de los participantes en la encuesta consideran más adecuada descentralizar la localización de las Ferias y Fiestas del Recinto Ferial y que los eventos vuelvan a las zonas centro de Béjar.

Sobre la localización de la Fiestas y Ferias de Béjar:

Hits	Porcentaje	Graph
Prefiero que se concentren las actividades en las zonas centro de Béjar		
625	81.1%	
Prefiero que se concentren las actividades en el recinto Ferial		
135	17.5%	
No sabe / No contesta		
11	1.4%	